

En novembre et décembre, les enfants continueront d'observer la nature et créeront à partir de diverses collectes pour préparer Noël à l'école. Les échanges avec nos partenaires sont également au programme.

Projets et sorties :



- **Ateliers ergothérapie à l'Ehpad Saint Vincent** pour les enfants de petite section les lundis 18 et 25 novembre.



- **Bibliothèque** pour la classe de Caroline, le lundi 25 novembre à 10h15, et le jeudi 5 décembre pour la classe de Guillemette



- **Ateliers « préparons Noël »**, le mardi 26 novembre de 9h30 à 10h30 avec la participation de parents et de grands parents. Tous les enfants de l'école seront répartis dans les 4 classes. Les enfants de grande section expliqueront les consignes aux plus jeunes. Diverses créations prévues par les maîtresses seront réalisées afin de décorer l'école pour Noël.



- **Exposition Salon de peintures** à la mairie, le vendredi 29 novembre à 9h15 pour les élèves de la classe de Cécile.



- **Projet « Maternelle au cinéma »**, séance le jeudi 5 décembre ou le vendredi 6 (à confirmer), pour tous les enfants. Un programme de 5 courts métrages qui fera découvrir aux plus petits un univers bariolé et bigarré: au fil des saisons, sur le pelage des animaux, ou encore dans une boîte de crayons, les couleurs sont partout ! Même la musique a ses couleurs !



- **Ateliers pâtisserie à l'Ehpad Saint Vincent** pour les enfants des classes de moyenne et grande sections les mardis 3 et 17 décembre.

- **Jeudi 12 décembre**, à partir de 13h30, nous recevrons Mme Arzel, inspectrice de l'éducation nationale, Mme Cabon, cheffe d'établissement de l'école Notre Dame de la Charité de St Pol de Léon et M. Bicrel adjoint au directeur diocésain de la Direction Diocésaine des Ecoles Catholiques du Finistère, pour la visite d'évaluation de notre école.



- **Soirée contée le mardi 17 décembre à 18h30** : tous les enfants seront invités à revenir à l'école, vêtus de leur pyjama et accompagnés de leur doudou pour assister au spectacle "La folle vadrouille de Noël" de la compagnie « Planète momes Bretagne ».

« Des animations vivantes, une projection vidéo sur grand écran, une histoire interactive, des chansons, des jeux et la participation active des enfants. »

Comme l'année dernière, les membres de l'APEL vous offriront une boisson chaude dans la salle de la garderie durant le spectacle.



- **Jeudi 19 décembre à 11h**, nous recevrons la visite surprise du grand bonhomme tout de rouge vêtu.



- **Vendredi 20 décembre, à 9h30, visite de Mme le Maire**, nous lui chanterons des chants de Noël.



- **Célébration de l'Avent** à l'église si le temps le permet ou dans la salle de motricité, à 11H. Vous êtes invités à partager ce moment avec nous.
- **Vacances de Noël** : vendredi 20 décembre au lundi 6 janvier 2025

Infos de nos associations APEL et OGEC :

Les membres de l'APEL vous remercient de l'accueil que vous avez réservé aux dernières opérations : ventes de légumes et de sapins.

Les bénéfices générés permettront de financer le spectacle de la soirée contée de Noël, la venue du Père Noël et le petit cadeau qu'il offrira aux enfants.



« Il y a quelques semaines, lors de la rentrée, l'équipe de l'APEL vous annonçait l'organisation d'une grande nouveauté cette année. Il est temps pour nous de lever le voile sur ce projet que nous mûrissons depuis déjà longtemps : le premier marché Arts & Terroirs des artisans et créateurs indépendants à Landivisiau.

Ce marché vise à promouvoir les talents locaux dans tous les domaines : textile, cosmétique, alimentation, décoration, etc. Nous voulons mettre à l'honneur les petits artisans et producteurs de notre territoire.

La participation à ce marché est ouverte à tous les indépendants : professionnel ou non. La seule condition pour participer : produire soi-même et avoir envie de partager sa passion.

Ce premier marché se déroulera le 9 février prochain à la salle des Capucins à Landivisiau.

Si vous avez vous-même un talent, ou connaissez une personne qui pourrait être intéressée, n'hésitez pas à prendre contact avec l'APEL ou à consulter la petite brochure jointe. Attention, la réservation des stands part déjà très vite même si vous êtes parmi les premiers informés.

À très bientôt
l'Équipe APEL"



L'assemblée générale est fixée au jeudi 29 novembre à 20h30, n'hésitez pas à y participer pour découvrir le fonctionnement de l'association. Mme Montiel Caroline, maman d'Elise, élève dans la classe de Mariana et de Guillemette intégrera l'OGEC.

Belle période de novembre et décembre !

Pascale Kerdilès et l'équipe éducative